



MANIFIESTO AL MOVIMIENTO SOCIAL EN TAMAULIPAS

Ante el proceso de generalización de las luchas obreras y populares en el Estado de Tamaulipas, que involucran a ejidatarios, obreros de la Huasteca y la zona fronteriza, estudiantes y trabajadores de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, peticionarios de vivienda, usuarios de servicio eléctrico, de agua y jornaleros agrícolas de toda la república que vienen a realizar trabajo semi-esclavo en nuestro Estado, nuestro movimiento nacional ha determinado contribuir para estructurar y dar fortaleza a la organización de todos esos movimientos populares con **ABSOLUTO RESPETO A LA AUTONOMÍA DE CADA UNA DE LAS ORGANIZACIONES QUE EN ESA MOVILIZACIÓN POPULAR PARTICIPAN:**

RESPETO Y SOLIDARIDAD, con el Movimiento 20.32 al que reconocemos como vanguardia actual en la lucha del movimiento obrero NACIONAL, por la democracia sindical y las reivindicaciones obreras de una clase cuyos salarios valen un 20% de la canasta básica, en beneficio de empresas que vienen a nuestro país para eludir el pago de los salarios que existen en la Unión Americana.

RESPETO Y SOLIDARIDAD, con los ejidatarios de la Huasteca tamaulipeca cuyas tierras han sido despojadas mediante cualquier tipo de TRUKOS, o han sido “rentadas” por grandes empresas que pagan una miseria a los ejidatarios por el disfrute transnacional de su patrimonio patrio.

RESPETO Y SOLIDARIDAD, con los obreros de la Huasteca y la zona fronteriza, con los trabajadores del INGENIO XICOTENCATL, que si tuvieran un sindicato verdadero, ya serian PROPIETARIOS del ingenio, y SOLIDARIDAD y RESPETO con la insurgencia obrera que ha despertado el Movimiento 20-32, con el llamado a consolidar la lucha obrera en los territorios que los obreros precariamente habitan con miles de inmigrantes, proletarios también.

RESPETO Y SOLIDARIDAD con estudiantes y trabajadores de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, porque como en 1967 son el germen de la nueva autonomía universitaria, la autonomía de una universidad del pueblo y para el pueblo, en la que los recursos del Estado se renueven con el servicio que la Universidad preste al pueblo. Una Universidad cuya autonomía sea voluntad del pueblo y fuerza popular y no botín de la privatización de los recursos del estado en manos del crimen organizado. Universidades organizadas por asambleas de grupo, de grado, DE CARRERA, DE FACULTAD, con una administración presupuestaria que controle cada asamblea, y un COGOBIERNO DE ESTUDIANTES ACADÉMICOS Y TRABAJADORES REGIDOS POR SUS ASAMBLEAS DE ÁREA, para

resolver los asuntos que competen a cada una de sus esferas de actuación: ACADÉMICA, ESTUDIANTIL, LABORAL, de modo que las determinaciones comunes sean el fiel de la NUEVA UNIVERSIDAD.

RESPETO Y SOLIDARIDAD con los peticionarios de vivienda, usuarios de servicio eléctrico, de agua, de transporte, de espacios verdes y de recreación de espacios culturales y de educación. **RESPETO Y SOLIDARIDAD** con las organizaciones del pueblo que persigan esos fines y tengan como voluntad suprema SUS ASAMBLEAS, de manzana, de barrio, de colonia, de pueblo.

RESPETO Y SOLIDARIDAD con los jornaleros agrícolas de toda la república que vienen a realizar trabajo semi-esclavo en nuestro Estado, apoyo total a las asambleas que dirijan su movimiento organizado en el sentido que decidan sus asambleas.

EI MOVIMIENTO NACIONAL DE USUARIOS ha determinado una acción de apoyo solidario a la diligencia de VOTACIÓN por la libertad sindical en la planta de la empresa TRIDANEX, subsidiaria mexicana de CARDONE, que es una empresa de los Estados Unidos que fabrica autopartes de TODAS LAS MARCAS DE AUTOMÓVILES, afirmando que son MEJORES, pero lo hace en México porque aquí, elude patentes, impuestos, salarios y prestaciones laborales y asume puestos de trabajo que pierden los americanos en sus empresas automotrices al norte del Río Bravo.

En territorio, entre los solicitantes de vivienda hay muchos compañeros del Movimiento 20-32. Apoyaremos con propaganda y la cobertura de información que podamos al Movimiento 20-32 en ese recuento histórico y ofrecemos RESPETO, APOYO Y SOLIDARIDAD a ese emblemático movimiento.

El sistema económico que predomina en el mundo no ofrece ya a la humanidad ninguna posibilidad de una existencia digna, sin hambre, sin enfermedad, sin guerra ni sufrimiento: El VALOR DE CAMBIO, es el PRECIO que todo tiene en esta vida y hasta la vida misma tiene precio cuando se convierte en mercancía. Somos MOVIMIENTO NACIONAL DE USUARIOS, porque para los seres humanos sin afán de dominio sino de vida, lo que sirve es lo que vale y lo que vale es lo que **USAMOS, SOLO LO QUE ES UTIL PARA LA VIDA, CUESTE EL TRABAJO QUE CUESTE, DEBE SER PARA TODOS, PARA TODOS LOS SERES HUMANOS. SOMOS USUARIO Y DEFENDEMOS LO UTIL Y EL TRABAJO UTIL, CUESTE LO QUE CUESTE PORQUE SIRVE A TODOS LOS SERES HUMANOS.**